
地域防犯についてのフォー
ラムに合わせて開催された
タウントーク。大人も子供
も一緒になってまちづくり
を考える場となりました。 

清田区 

清田区タウント
ークメモ 

■実施日／1
1月25日（土

） 

■会場／清田
区民センター

 

■参加総数／
約110人 

■発言者数／
6人 

除雪のマナー 除雪パートナーシップ制度などによる、生活道路の排雪シーズンです。この制度は道路の雪を 排雪するものですので、自宅敷地内の雪を道路へ出すのはやめてください。 
雪対策室計画課  
2211-2682  
 

詳
細 

白旗山をより魅力的にす
るために、山頂の見晴ら
しを良くする展望台を設
置してはどうでしょうか。 

貴重なご意見ありがとうございます。白旗
山では、ノルディックスキー世界選手権札

幌大会も開催されますので、応援をよろしくお願い
します。 

 

白旗山に展望台を 

4つの青少年キャンプ場を廃止
するとの報道がありました。子
供の成長のためにもキャンプ場
を残してください。 

中沼キャンプ場は、施設の老朽化と利用者
の減少により廃止を決定しました。子供には

野外活動体験が必要ですので、残りのキャンプ場
の在り方については、今後十分に議論していきます。 

 

青少年キャンプ場の存続を 

清田区は車を持っていないと
とても不便です。地下鉄を整
備して、区役所などの公共施
設に気軽に足を運べるように
してほしいです。 

利用者がまだまだ少なく、財政状況も厳しい
ため、地下鉄の延伸は難しい状況にあります。 

利用できる方は地下鉄に乗っていただきたいと思
いますので、市も利用促進に努めていますが、皆さ
んもお友達に利用を呼び掛けてほしいです。 

 

清田区に地下鉄を整備して 

北野地区 
よし おか こ 

吉岡　ひろ子さん 
真栄地区 

まつ だ ひで き 

松田　秀樹さん 

真栄地区 
なが しま へい きち 

永島　平吉さん 

近所に２つの高校があるため、
毎朝自転車で通う生徒たちが
歩道で交差して危険です。交

通安全のために厚別川の河川敷に自転車通学路
を設置できないでしょうか。 

危険であることを生徒たちに知らせることが
先決かもしれません。地域の声を受け止め

る機会にもなるので、学校で話し合いができるよう
な働き掛けをしてみてはどうでしょうか。 

 

清田区子ども会 
育成会連合会 

みや の まさ こ 

宮野　正子さん 

自転車通学路を 
設置してほしい 

フォーラムでは「安心安全なま
ちづくり」について意見を交換。
犯罪から子供を守るためには、
地域と子供たちの交流が大切
であることが再確認されました。 

危険を感じたときに助けを求めるこ
とができる「110番の家」を、子供
たちが訪問するスタンプラリーを実施。
子供たちは「何かあったときはお願
いします」とあいさつしながら地域
を回りました。 

清田区地域防犯ネ
ットワーク

会議フォーラムを
開催 北野児童会館の取り組み 

↑怖いことがあったときは
110番の家に駆け込みます、
と子供たちも元気に発言 


